



NOMBRE DE ALUMNO: GRISEYDA
JOACHIN VELAZQUEZ

NOMBRE DEL PROFESOR: ARQ. JORGE
DAVID ORIBE CALDERÓN

NOMBRE DEL TRABAJO: SUPERNOTA

MATERIA: TEORÍA DE LA ARQUITECTURA

PASIÓN POR EDUCAR

GRADO: 2° CUATRIMESTRE.

CARRERA: ARQUITECTURA.

Orden Arquitectónico

Unidad 4

Qué es proyectar?

El proyecto es la solución dada a un problema planteado. Como ya se ha visto, después de que surge un problema, el arquitecto crea una propuesta para solucionar la misma.



Cuando el arquitecto conoce todas estas necesidades y les da una solución, comienza el proyecto arquitectónico.

Necesidades en el proyecto arquitectónico.



Cuando un arquitecto realiza un proyecto, las necesidades que debe satisfacer son diversas. La combinación de estas necesidades crea un programa de las mismas, de modo que el arquitecto puede saber exactamente qué es lo que el usuario espera del proyecto y, por este medio, sabrá cuál es la mejor forma para satisfacer las mismas.

Diseño y proyecto.



El diseño es el lenguaje del proyecto, toda vez que gracias a éste es que el proyecto puede expresarse no tan sólo a los clientes del arquitecto, sino también a los encargados de llevar a cabo la realización física del mismo, esto es, a los constructores.

La creación del espacio Arquitectónico.



Ser arquitecto no es sinónimo de ser dibujante. El arquitecto puede, en un momento dado, hacer el trabajo de un dibujante, pero su labor debe ir más allá del dibujo.

El proyecto Arquitectónico como satisfactor de necesidades.

Hay que comprender que la razón de ser de la arquitectura es la solución de problemas referidos al medio habitable por el ser humano; ya se ha visto que si no existe la necesidad de habitabilidad no existe la necesidad de la arquitectura.